

ARTE Y CULTURA

660 5708

Llegó a promover el turismo regional Willie Arthur habla de sus “Relatos desordenados”

Además de su actividad como Relacionador Público, Willie Arthur, es un hombre que gusta de las actividades culturales en general y se identifica con todo lo que está relacionado con ella.

Esta inquietud lo llevó a escribir un libro titulado "Relatos Desordenados", cuya única edición se agotó y no piensa sacar otra a la venta porque según señaló con muy buen humor "prefiero ser autor de un libro agotado y no de un libro rezagado".

Respecto a este libro señaló que no se consideraba escritor ni mucho menos; como su nombre lo indica es un relato de una serie de hechos que le han ocurrido y que un buen día decidió darlos a conocer a través de este libro.

"Creo que se agotó más por mis amistades que por bueno", indicó, porque yo soy un hombre que gusta de hacer amigos y cultivo la amistad. Además gracias a esta amistad el libro lo prologó Roque Esteban Scarpa, una de las personas que se considera con más posibilidades a obtener este año el Premio Nacional de Literatura; después fue presentado por Enrique Campos Menéndez, Director de la Biblioteca, Archivos y Museos. A esto siguió una crítica muy espontánea y amistosa de este gran escritor que tiene

el Noche Grande que es Andrés Sabella, a quien tuve ahora el honor de conocer, porque hacía tiempo que lo deseaba y siguió después una crónica a dos páginas que me hizo en la Revista del Domingo Luis Alberto Ganderat, la cual significó una propaganda bastante grande y gratuita que terminó por agotar los dos mil ejemplares

de la edición del libro", contó su autor.

ANDRÉS SABELLA

Gran admirador de Andrés Sabella, la "crítica espontánea y amistosa" que hizo el poeta de su libro, "significó mucho para mí", manifestó Willie Arthur, pude iniciar una amistad que hacia tiempo deseaba y lo mejor que fue conocer al más auténtico poeta del norte, del salitre y de la nostalgia y para Antofagasta, así como para cualquier otra región y también para el país, tenerlo es un privilegio".

Opina que Andrés Sabella es digno de recibir el Premio Nacional de Literatura. "Andrés Sabella, dijo, merece también que se proteste porque no se lo ha otorgado, igual como se ha protestado porque María Luisa Bombal durante su vida no lo recibió", explicó este hombre que gusta del arte, la literatura, las actividades culturales y que considera que en Antofagasta realmente se desarrollan actividades de esta naturaleza muy positivas y dignas de mención, como los trabajos presentados con motivo de la entrega de premios a Paulina Cors, realizada días atrás en el Hotel Antofagasta.



Willie Arthur Aránguiz, relacionador público de cadena "Cristóbal Ben" de hotelera, luego de permanecer algunos días en la ciudad, regresa a Santiago. Su intención: promover el turismo regional desde el centro y sur del país hacia la zona norte.

Museo Antofagasta 1980

Willie Arthur habla de sus "Relatos desordenados" [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Willie Arthur habla de sus "Relatos desordenados" [artículo] Andrés Sabella. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)